



## Inauguran modernos camarines modulares en el Estadio Municipal de Coyhaique

*El alcalde, Carlos Gatica, junto al director de la Corporación de Deportes, Claudio Muñoz, y dirigentes deportivos fueron parte del hito de recepción de los nuevos espacios.*

Con una inversión realizada con subvención municipal que alcanzó los \$150 millones de pesos fue posible realizar las obras que permiten al Estadio Municipal de Coyhaique contar con una infraestructura de 8 modernos módulos que han sido destinados a zona de camarines para las delegaciones deportivas, 1 módulo para camarín de árbitros, 2 módulos de baños de dama y varón, además de otro módulo de baño adaptado para personas en situación de discapacidad.

Desde el estadio municipal de Coyhaique y tras inaugurar estos modernos espacios, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, expresó que “estamos muy contentos de haber podido cumplir una promesa y anhelo que tenían los distintos clubes

deportivos de la comuna por más de 20 años, y querían contar con un espacio donde poder cambiarse dignamente, prepararse para cada partido y compartir también tras salir de la cancha”.

“Con esto, seguimos transformando nuestro estadio municipal, no tan solo tenemos esta inversión realizada aquí, también realizamos anteriormente, el cierre perimetral, el cambio de iluminación y cambio del sistema eléctrico, viene también toda la vialidad interna con el pavimento articulado a través de adocretos, y contamos con otros espacios, como la Casa del Deportista, un servicio anexo que continuará dando dignidad al desarrollo del deporte en nuestra comuna de Coyhaique”, agregó Gatica.



Finalmente, la autoridad comunal, enfatizó que “estamos alegres, porque no sólo se termina una postergación de 20 años a quienes disfrutaban de la práctica del deporte y a nuestros vecinos, se dignifica el deporte en su totalidad. Por eso, esperamos que todos podamos cuidar este espacio, que lo sigamos fortaleciendo y continuemos construyendo mejores espacios para todos como lo hemos hecho durante estos años”.